
こ
れ
ま
で
、
車
い
す
利
用
の

地
域
の
方
が
本
会
議
傍
聴
に
来

て
く
だ
さ
る
時
は
、
事
前
に
事

務
局
に
連
絡
し
、
職
員
に
抱
き

か
か
え
ら
れ
て
傍
聴
席
へ
移
動

し
て
い
ま
し
た
。

提
出
さ
れ
た
請
願
は
兼
平
勝

子
さ
ん
ほ
か
３
名
の
代
表
に
よ

る｢

議
会
の
バ
リ
ア
フ
リ
ー
に

つ
い
て
を
求
め
る
請
願｣

。
兼

平
さ
ん
達
は
、
自
分
た
ち
の
生

活
が
話
し
合
わ
れ
る
議
会
を
傍

聴
し
た
い
。
障
害
者
の
こ
と
を

障
害
者
の
参
加
な
し
で
決
め
て

ほ
し
く
な
い
。
傍
聴
で
き
る
よ

う
バ
リ
ア
フ
リ
ー
化
し
て
ほ
し

い
。
障
害
者
が
本
会
議
を
傍
聴

し
や
す
く
改
善
し
て
ほ
し
い
と

訴
え
て
い
ま
す
。

請
願
審
査
で
共
産
党
は
、
車

い
す
の
方
が
排
除
さ
れ
て
い
る

の
は
改
善
が
必
要
と
請
願
へ
の

賛
成
を
表
明
。
別
室
で
テ
レ
ビ

傍
聴
で
い
い
の
で
は
と
の
消
極

的
意
見(

無
所
属
ク
ラ
ブ)

も
あ

り
ま
し
た
が
、
請
願
は
全
会
一

致
で
趣
旨
採
択
さ
れ
ま
し
た
。

来
年
度
予
算
に
対
す
る
議
会

側
の
要
望
に
つ
い
て
議
長
か
ら

説
明
が
あ
り
、
本
会
議
場
の
傍

聴
席
を
車
い
す
で
傍
聴
で
き
る

よ
う
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
設
置
と
傍

聴
席
改
修
の
予
算
を
区
長
に
要

求
す
る
こ
と
に
な
り
、
バ
リ
ア

フ
リ
ー
化
へ
前
進
し
ま
し
た
。

障
害
者
の
方
々
と
、
誰
で
も

ト
イ
レ
や
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
設
置
、

ホ
ー
ム
の
転
落
防
止
柵
や
音
響

信
号
設
置
な
ど
求
め
て
き
ま
し

た
が
、
今
回
の
請
願
採
択
は
、

行
動
す
る
人
々
を
励
ま
し
て
く

れ
ま
し
た
。
障
害
者
自
立
支
援

法
廃
止
の
運
動
も
盛
り
上
げ
て

い
き
ま
し
ょ
う
。

笑顔あふれるまちづくり
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全
会
一
致
で
請
願
実
る

議
会
に
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
設
置

議
会
運
営
委
員
会
は
10
月
21
日
、
議
会
の
バ
リ

ア
フ
リ
ー
化
を
求
め
る
請
願
を
全
会
一
致
で
趣
旨

採
択
し
ま
し
た
。
あ
わ
せ
て
、
区
議
会
本
会
議
を

車
い
す
で
も
傍
聴
で
き
る
よ
う
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
の

設
置
と
傍
聴
席
改
修
の
た
め
の
予
算
を
区
長
に
要

望
す
る
事
を
決
定
。
厚
生
委
員
会
で
は
、
９
月
29

日
２
本
の
請
願
審
査
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

請願が議会傍聴が

区政を変えるのです



無料法律相談１２月１９日(金）午後6時～8時 いいぬま雅子事務所にて あらかじめ電話で予約をお願いします。主催共産党品川地区委員会

12
月
7
日
当
日
は
大
変
寒

い
１
日
で
し
た
が
、
地
域
の
皆

さ
ん
の
た
く
さ
ん
の
ご
協
力
で

成
功
し
た
こ
と
を
深
く
感
謝
し

て
い
ま
す
。

不
況
の
中
、
品
物
が
集
ま
る

の
か
大
変
心
配
し
ま
し
た
が
、

１
０
０
件
を
超
え
る
ご
協
力
で
、

品
物
運
び
に
悲
鳴
が
あ
が
る
ほ

ど
で
し
た
。
前
日
は
26
人
、
当

日
は
47
人
、
他
に
も
毎
日
の
品

物
運
び
、
値
付
け
な
ど
た
く
さ

ん
の
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
さ
ん
の
骨

身
を
惜
し
ま
な
い
献
身
が
陰
の

力
と
な
っ
て
い
ま
す
。

品
物
を
提
供
し
て
く
だ
さ
っ

た
方
か
ら
は
、
家
が
片
付
き
ま

し
た
と
、
当
日
い
ら
し
て
く
だ

さ
っ
た
方
か
ら
は
、
良
い
も
の

が
見
つ
か
り
ま
し
た
と
喜
ば
れ
、

バ
ザ
ー
は
、
地
域
の
リ
サ
イ
ク

ル
に
役
立
つ
行
事
と
、
こ
れ
か

ら
も
大
切
の
し
て
い
き
た
い
で

す
。
こ
れ
か
ら
も
応
援
よ
ろ
し

く
お
願
い
た
し
ま
す
。

な
お
、
品
川
区
の
リ
サ
イ
ク

ル
の
取
り
組
み
や
環
境
問
題
へ

の
ご
意
見
が
ご
ざ
い
ま
し
た
ら

お
聞
か
せ
く
だ
さ
い
。

い
い
ぬ
ま
雅
子
事
務
所

バ
ザ
ー
実
行
委
員
会

厚生委員会で審査された請願は2本です

１）リフト付きワゴン車のカーナビ設置を求める請願

①心身障害者福祉会館にあるリフト付きワゴン車にカーナビをつけ

て

課長説明…リフト付きワゴン車は、身障者会館に２台あり、1台は4日

間利用、１台は土日・祝日・年末年始利用、無料だが、ガソリン代、

運転手は利用者が確保。カーナビは今後買い替え時に検討するので、

現有車に設置は考えていない。

共産党…質問で、２０～３０万円で設置できることがわかりました。

公共交通など、障害者の移動の自由や安全が確保されていない現状

がある。自動車での移動の充実を図るためにと賛成しました。

民主党も賛成しましたが、自民、公明両党が、区の考えを支持し反対

したため、請願は否決されました。

２）福祉タクシー券の充実を求める請願

①福祉タクシー券の金額を引き上げて

②電動車いすに乗っている人が使うリフト付きタクシーの予約料、

送迎料に助成制度を

現状…福祉タクシー券は、月額2,300円（23区で下から3番目の金額）

所等制限あり。リフト付きタクシーは、予約に400円、迎車料が300円、

初乗りが750円、最低1,450円かかる。

共産党…福祉タクシー券の増額は切実な要求です。普通タクシーが利

用できない方への二重の負担は支援が必要と、賛成しました。

自民、公明、民主の議員は理解するが検討が必要と否決しました。

バ
ザ
ー
へ
の
ご
協
力
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た


